

FORO DE EXCELSIOR

Piden a Videla Liberar a Porter Holzman

SEÑOR Director: Los profesores y compañeros estudiantes de Víctor Rubén Porter Holzman, enterados de su secuestro por fuerzas de seguridad oficiales argentinas, el día 2 de noviembre en la localidad de Ramos Mejía, provincia de Buenos Aires, queremos manifestar nuestra indignación ante tal hecho solicitando se informe a la brevedad posible de su paradero, así como se respete su integridad física.

Nuestro compañero Víctor, quien cursaba la carrera de economía en esta Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco, destacó como un excelente alumno

y magnífico compañero. Su secuestro (hecho violento situado al margen de toda ley) no puede ser visto por quienes lo conocimos como uno más de los tantos que se cometen lamentablemente en la República Argentina.

Protestamos enérgicamente por esta acción arbitraria que desconoce los más elementales derechos humanos y pedimos a las autoridades argentinas el cumplimiento de la ley y una respuesta sería a la presente solicitud.

Firmas de Profesores, Alumnos y Personal Administrativo de la Unidad Xochimilco de la UAM.

unomásuno

▷ Juan Alemann resultó ileso

Atentado contra el ministro de Hacienda argentino

BUENOS AIRES, 7 de noviembre (AP, UPI, AFP, IPS y PL). — El ministro argentino de Hacienda, Juan Alemann, salió hoy ileso de un atentado perpetrado por desconocidos, que atacaron su automóvil con granadas de mano y disparos de metralleta. El de hoy es el segundo atentado contra Alemann desde que ocupa el cargo, y el segundo en poco más de un mes contra un alto funcionario del gobierno militar. El 27 de septiembre pasado un comando de Montoneros ultimó a balazos a dos guardaespaldas del secretario de Programación y Coordinación del Mi-

nisterio de Economía, Guillermo W. Klein, resultando ileso, así como su familia, aunque su residencia fue destruida con explosivos.

El atentado contra Alemann ocurrió esta mañana, aproximadamente a las nueve horas locales, en el barrio residencial de Belgrano, donde su auto fue interceptado y atacado a tiros y granadas desde una camioneta. El chofer y el guardaespaldas de Alemann resultaron heridos. Ninguna organización guerrillera se ha responsabilizado del hecho.

El mes pasado el secretario de Hacia-

da desafió a los dirigentes de la recién formada Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), la que lo acusó de "incitar la violencia". Al comentar el atentado, el titular de Economía, José Martínez de la Hoz, declaró que "de nuevo Dios y su misericordia ha salvado a un miembro del equipo".

Mientras tanto, en París, la agencia AFP informó que el ex miembro de la junta militar argentina, almirante retirado Emilio Massera, realizó una visita "de algunas horas" a esa capital para entrevistarse con peronistas exiliados allí.

EL DÍA

Atentado contra el ministro de Hacienda en la Argentina

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 7 de noviembre. Un grupo de desconocidos atacó hoy con explosivos y por lo menos un centenar de balazos el automóvil del secretario de Hacienda, Juan Alemann, pero el funcionario resultó ileso, quedando heridos en el atentado un guardaespaldas y su chofer.

Tres automóviles y una camioneta interceptaron en una esquina del residencial barrio de Belgrado el vehículo en que Alemann se dirigía a

sus oficinas, alrededor de las 9:20 horas, según informaron fuentes policiales.

Los atacantes arrojaron desde la camioneta 2 bombas y una granada de mano contra el automóvil de Alemann, forzándolo a detenerse. Luego efectuaron una cerrada descarga de armas automáticas contra el coche, acribillándolo a balazos.

El guardaespaldas del funcionario, Ventura Mino, respondió al fuego de los agresores hasta que fue alcanzado

por las balas en el rostro y en uno de los hombros. El chofer del auto de Alemann, Silvio Cancellere, también resultó herido en el ataque.

En junio de 1978, Alemán fue objeto de un primer atentado con bombas durante su actual gestión como secretario de Hacienda de la nación.

En esa ocasión salvó su vida y, según se estima en los círculos allegados al funcionario, nunca se amedrentó y más de una vez dijo no "tener miedo a esas cosas".